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質 問 者 １ 猪 狩 一 郎 君 

質問事項 

１ 高齢者の健康増進について 

（要旨） 

 (1) 高齢者を対象とした各種健診及び予防接種の現状は。 

 (2) 現在の取組状況を踏まえ、今後の対応は。 

  

２ 訪問介護について 

（要旨） 

 (1) 訪問介護の現在の状況は。 

 (2) 訪問介護の今後の対応は。 

 

３ 地域包括支援センターの活動について 

（要旨） 

 (1) 地域包括支援センターの現在の活動状況は。 

 (2) 地域包括支援センターの今後の活動は。 

 

４ 地域防犯対策について 

（要旨） 

 (1) 防犯対策における地域との連携の状況は。 

 (2) 防犯対策の今後の展望は。 

 

５ 本市の文化祭について 

（要旨） 

 (1) 本市の文化祭の開催状況について 

 (2) 本市の文化祭の開催状況を踏まえ、今後の対応は。 



 ４ 

質 問 者 ２ 荒 野 峰 之 君 

質問事項 

１ とみさとファンクラブ事業について 

（要旨） 

 (1) 令和４年度の取組と今後の展開は。 

  

２ 本市の災害時応援協定について 

（要旨） 

 (1) 現状の協定数と内容について 

 (2) 今後の展開や周知方法について 

 

３ 「ＧＩＧＡスクール構想」における市内小・中学校のタブレット端末

について 

（要旨） 

 (1) 現状と取組について 

  ア 学校の管理体制について 

  イ 学年別の活用実績について 

 (2) 活用方法における工夫について 



 ５ 

質 問 者 ３ 沖 田 健 二 君 

質問事項 

１ 危険な空家対策について 

（要旨） 

 (1) 市内にある空き家の件数は。 

 (2) 管理がされずに危険な状態となっている空き家の把握状況は。 

 (3) 空家対策等の推進に関する特別措置法による措置をした件数は。 

 (4) 措置後の反応は。 

  

２ 富里スイカロードレース大会について 

（要旨） 

 (1) ４年ぶりに開催される第４０回大会とコロナ前の大会との相違点は。 

 (2) 参加者に対する大会を楽しんでもらうための配慮は。 

 (3) 駐車場の確保について 

 (4) 大会コース周辺の環境づくりについて 



 ６ 

質 問 者 ４ 江 原 利 勝 君 

質問事項 

１ 児童・生徒の体力低下について 

（要旨） 

 (1) 体力テストの調査結果は。 

 (2) 今後の取組について 

 

２ デジタル行政について 

（要旨） 

 (1) マイナンバーカードについて 

  ア 登録・普及状況について 

  イ 普及促進の取組について 

 (2) マイナポイント手続状況は。 

  ア 締切り対応について 

 (3) デジタル人材の確保について 

 (4) デジタル推進委員の配置は。 

 

３ イノシシ対策について 

（要旨） 

 (1) 現状と取組について 

 (2) 情報提供・共有について 



 ７ 

質 問 者 ５ 鈴 木 英  君 

質問事項 

１ 七栄北新木戸地区土地区画整理事業の今後の計画について 

（要旨） 

 (1) 事業の終了予定年度は。 

 (2) 市の玄関口にふさわしい市街地形成のために土地所有者との話合い

は。 

 (3) 事業を進めるに当たり問題点は。 

  

２ ヤードについて 

（要旨） 

 (1) 市内にあるヤードの件数を把握しているか。 

 (2) 市民からの苦情や問題点はあるか。 

 (3) ヤードの規制はどのようになっているか。 

 

３ 成田空港機能強化に伴う本市の対応について 

（要旨） 

 (1) 人口増加見込みや雇用対策は。 

 (2) 企業等の誘致対策は。 

 

４ 小・中学校の学用品について 

（要旨） 

 (1) 制服や運動着等について 

 (2) 取扱店舗について 

 

５ 旧岩崎久彌末廣農場別邸公園の使用目的について 

（要旨） 

 (1) 市民の憩いの場としての敷地の利活用について 

 (2) 公園として楽しめるような改善策はあるか。 



 ８ 

質 問 者 ６ 國 本 正 美 君 

質問事項 

１ 本市の消防団について 

（要旨） 

 (1) 消防団員の定員確保を今後どのように促進していくのか。 

 (2) 地域における消防団への理解を深める広報施策について 

  

２ 教育行政について 

（要旨） 

 (1) 学校給食でのストローレス牛乳パックへの導入をどのように捉えて

いるか。 

 (2) スクールカウンセラーの活用の重要性をどのように捉えているか。 

 (3) 中学校進学時における部活動を考慮した学校の選択をどのように捉

えているか。 



 ９ 

質 問 者 ７ 井 上   康 君 

質問事項 

１ 多文化共生社会推進に向けた取組について 

（要旨） 

(1) 外国人住民への行政サービス充実は。 

(2) 外国人住民へのコミュニケーション支援は。 

  

２ 生活困窮者支援について 

（要旨） 

 (1) 新型コロナウイルス感染症に伴う生活福祉資金の特例貸付による返

済が困難となる市民への対応について 

 (2) 社会福祉協議会との連携について 

 

３ 救急搬送の現状課題と対策について 

（要旨） 

 (1) 救急搬送困難事案について 

 (2) 消防署職員の業務負荷について 

 

４ 子育て支援について 

（要旨） 

 (1) 学童施設の充実について 

 (2) 放課後子ども教室の充実について 

 

５ 富る里応援寄附金の課題について 

（要旨） 

 (1) 市税の減収に対して、令和４年度に実施した対策について 



 １０ 

質 問 者 ８ 柏 崎 のり子 さん 

質問事項 

１ 新型コロナ対策強化について 

（要旨） 

 (1) 国は感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律上の

分類を「五類」に移行と発表。市民の医療費負担が生じ診療控えが懸

念される。認識については。 

 

２ 物価高騰対策支援について 

（要旨） 

 (1) 生活保護・障がい者・寝たきり高齢者世帯等への支援について 

 

３ 学校給食費無償化について 

（要旨） 

 (1) 給食費無償化を市独自で実施する方針はないか。 

 

４ 旧洗心小学校の利活用について 

（要旨） 

 (1) 老朽化した校舎の一部を改修し新たに「特別養護老人ホーム」を整

備とのことだが、安全面等については。 



 １１ 

質 問 者 ９ 藤 田   幹 君 

質問事項 

１ 新型コロナウイルス感染症について 

（要旨） 

 (1) 感染者数の把握状況は。 

 (2) 医療現場の逼迫状況の把握は。 

 (3) 感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律上の分類

の移行について 

  ア 分類を二類相当から五類へ引き下げることによる行政対応への影

響と変化について 

  イ 学校での現在の対応と移行後に向けた対応は。 

  

２ 観光・交流拠点施設「末廣農場」について 

（要旨） 

 (1) オープンからの来場者数の推移について 

 (2) 施設全体の収支について 

 (3) 今後の方策について 

 

３ 旧岩崎久彌末廣農場別邸公園について 

（要旨） 

 (1) 現状の整備状況は。 

 (2) 富里市歴史公園条例について 

 (3) 今後のビジョンは。 



 １２ 

質 問 者 １０ 河 田 厚 子 さん 

質問事項 

１ 魅力ある公園利活用について 

（要旨） 

 (1) 公園利用の要望について地域との情報共有はあるか。 

 (2) 既存施設を再活用したドッグランの設置について 

  

２ 教育行政について 

（要旨） 

 (1) 市内小・中学校体育館の冷房設備設置の考えは。 

 (2) 子どもたちの心を育むための公演鑑賞の機会について 

 (3) 令和４年１０月に情報・文化・芸術の発信拠点として新たにオープ

ンした「とみらいテラス」について 

  ア 各種イベントの開催状況について 

  イ とみらいテラスのオープンによる来館者数の状況について 

  ウ カフェの土・日開設について 

 


